

**Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
13.02.2024**

Einbahnstraßenregelung auf der Straße der Einheit (B101)

Ab **Montag, 19.02.2024, bis voraussichtlich 08.03.2024** wird die Straße der Einheit (B101) zwischen der Einfahrt Rathaus und der Kreuzung Straße der Einheit – Grünhainer Straße zur Einbahnstraße.

D.h. aus Richtung Rathaus in Richtung Aue rollt der Verkehr. In der Gegenrichtung wird im Stadtteil Neuwelt ab der Kreuzung Straße der Einheit – Schneeberger Straße eine Umleitung über die Schneeberger Straße – Eibenstocker Straße – Erlaer Straße zur Karlsbader Straße (S 272) ausgeschildert.

Aus Richtung Grünhain-Beierfeld kommend erfolgt die offizielle Umleitung ebenfalls über Neuwelt.

Innerstädtisch kann man den gesperrten Baubereich über die Grünhainer Straße und Bahnhofstraße zur Karlsbader Straße (S272) umfahren.

Grund hierfür ist der Ausbau der Breitbandinfrastruktur. Bauausführende Firma ist die von der Stadt Schwarzenberg beauftragte STRABAG AG.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Projekträger des BMDV



in Zusammenarbeit mit



SACHSEN



Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes.

